

Ciudad

Salen a la venta ocho plazas de garaje para pagar el estudio arqueológico del Alcázar

El precio de licitación es de diez millones de pesetas

A.M.R. Guadalajara
El Ayuntamiento ha sacado a concurso la venta de ocho plazas de garaje de propiedad municipal con las que se financiará parte de la investigación arqueológica de los restos del Alcázar. El precio de venta de las plazas, que se encuentran en un céntrico sótano situado entre las calles Virgen de la Antigua y Cervantes, es de 1.200.000 pesetas cada una, excepto una de ellas, que se ha valorado en 1.500.000 pesetas. Las proposiciones para tomar parte en la subasta podrán presentarse en la secretaría general del Ayuntamiento hasta el próximo día 6 de febrero, de nueve de la mañana a dos de la tarde. La adjudicación se realizará el día 11 del mismo mes.

Como se recordará, la enajenación de estas plazas de aparcamiento se aprobó en el pleno del 29 de noviembre del pasado año y, tras la propuesta del concejal de IU, Fernando Revuelta, se decidió por unanimidad destinar el dinero que se obtuviera con la venta a la realización de un estudio de los restos del antiguo castillo de la ciudad. Los grupos políticos del Ayuntamiento coincidieron en señalar la importancia del estudio del monumento, que fue construido por los árabes en el siglo X.



Angel Padrino ha asegurado que será Intervención la encargada de decidir sobre la subvención de las obras.

ARCHIVO

La subvención de la Oficina de Promoción Turística de la capital continúa en el aire

El Ayuntamiento aún no ha entregado la última certificación de las obras

ANA MARÍA RUIZ. Guadalajara
La subvención de diez millones de pesetas que la Junta de Comunidades destinó en los presupuestos del 96 a la Oficina de Turismo de Guadalajara continúa en el aire debido a que el Ayuntamiento todavía no ha cumplimentado todos los trámites administrativos necesarios para acceder a dicha subvención.

A pesar de que el plazo para presentar las certificaciones de las obras expiraba el pasado día 31 de di-

ciembre y que el alcalde aseguró que en ese plazo las obras estarían certificadas, al cierre de esta edición el Ayuntamiento todavía no había entregado la última de las certificaciones a la Junta. Según ha afirmado el delegado de Industria, Angel Padrino, sólo se han recibido justificaciones por un importe de seis millones de pesetas: «Todavía no ha habido ninguna comunicación del Ayuntamiento al respecto. Faltan por justificar cerca

de cuatro millones de pesetas a pesar de que se amplió el plazo para entregar la documentación».

Por este motivo, Padrino ha informado que la concesión de la subvención dependerá de la decisión de Intervención: «A partir de ahora se trata de un problema jurídico que decidirá de forma legal la propia Intervención».

El delegado de Industria ha manifestado que la Junta está tratando por todos los medios que la sub-

vención no llegue a perderse y que se ha actuado con celeridad cada vez que se ha recibido una certificación del Ayuntamiento notificándolo a Toledo.

Por su parte, el delegado de la Junta, Laureano Martínez Pinilla, ha asegurado que es «lamentable» que el Ayuntamiento no haya hecho las gestiones oportunas para cobrar la subvención y que si finalmente se pierde la culpa «sólo será achacable a su propia negligencia».

Las 50 nuevas marquesinas para las paradas de autobús se instalarán antes del verano

Publicado el concurso para su adjudicación

A.M.R. Guadalajara
La ciudad contará antes del próximo verano con 50 nuevas marquesinas para las paradas de autobuses. El Boletín Oficial de la Provincia, en su edición del 30 de diciembre, ha publicado el concurso para la adjudicación del suministro, instalación y mantenimiento en la vía pública de marquesinas para las paradas de autobuses y de soportes para información de interés general. El adjudicatario deberá construir, instalar, reponer y mantener estos elementos hasta que finalice el contrato, que tendrá una duración de dieciocho años, periodo durante el cual el Ayuntamiento recibirá de la empresa adjudicataria un canon anual. Dado que las marquesinas se financiarán a través de la publicidad, el Ayuntamiento no tendrá que consignar ninguna cantidad para este fin.

Las proposiciones para tomar parte en el concurso pueden presentarse en la sección de Contratación del Ayuntamiento hasta el 16 de febrero. La adjudicación se realizará a mediados del mismo mes.

Por otra parte, continúa sin despejarse la duda sobre la empresa que se hará cargo del servicio de transporte urbano de viajeros en la capital hasta el año 2010.



NOTICIAS



NOTICIAS

La nieve no pudo con ellos.-

A.M.R. Guadalajara

El frío y la nieve no fueron obstáculo para que las calles de la ciudad se llenaran de gente en la tarde del día 5 de enero para que los peques vieran desfilar a Melchor, Gaspar y Baltasar en la noche más mágica del año. A pesar de las bajas temperaturas y de los copos de nieve, la cabalgata de Reyes discurrió con normalidad sobre unas calles heladas que hicieron temer que alguno de los caballos no terminara el recorrido sin resbalar. Minutos antes de comenzar la cabalgata, los Bomberos recorrieron las calles por las que pasarían los Reyes y su comitiva de gigantes y comparsas a fin de cerciorarse de que el recorrido fuera seguro para los participantes. Una vez en el Ayuntamiento, los Magos de Oriente fueron recibidos por el alcalde y varios concejales del Ayuntamiento. Tras una breve parada, y después de recorrer a buen paso la calle Mayor, Miguel Fluiters, la plaza de Santo Domingo y el Paseo de la Cruzes, los Reyes adoraron al niño Jesús en el Belén instalado en la plaza de San Ginés y leyeron un carta dirigida a los niños y niñas de Guadalajara en la que pidieron la paz y el final de los conflictos bélicos en el mundo. Después fue cuando comenzó su duro trabajo nocturno para llevar la ilusión a los más pequeños.